

Bundestagswahl 2013

Am 22. September 2013 ist die Wahl zum 18. Deutschen Bundestag. Der Wahlkampf ist in vollem Gange und so manche programmatische Aussage entpuppt sich als populistisches Zugeständnis, um Wählerstimmen einzufangen. Eine vergleichende Übersicht über alle Themen der einzelnen Parteien ist unmöglich. Aber



zu den Themen Krankenversicherungssystem, ambulante, integrierte und stationäre Versorgung sowie

Qualitätssicherung bis hin zu Leistungsumfang, Patientenrechten und Prävention finden Sie eine Synopse der Regierungs- und Wahlprogramme auf unserer Homepage unter www.slaek.de.

Knut Köhler M.A.
Leiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit